

DEPARTEMENT DE FORMATION HYDRAULIQUE – MECANIQUE DES FLUIDES

Mardi 19 décembre 2007

Chère Madame,

Nous tenons, par ce courrier, à vous renouveler nos remerciements pour votre participation active et la représentation de votre Société à la récente Commission Pédagogique de notre Département de l'ENSEEIHT.

Au nom de tous nos collègues enseignants-chercheurs, nous voulons vous porter témoignage du grand intérêt que nous ont procuré les débats qui y ont été développés, auxquels vous avez apporté une part précieuse, et les conclusions synthétiques qui en ont résulté.

Ces conclusions nous permettent d'enrichir la conduite de nos missions de formation et d'optimiser, autant que possible, nos objectifs et nos actions pédagogiques à travers les parcours, les orientations et les diverses options scientifiques et techniques que nous proposons à nos élèves-ingénieurs.

Nous sommes persuadés que les contacts que nous entretenons avec vous, concrétisés par des rencontres comme celle de cette journée de mercredi 12 décembre, répondent au souci que nous partageons de satisfaire à la meilleure adéquation possible de nos formations aux besoins du monde industriel.

Nous ferons en sorte de retirer le meilleur profit de cette journée de réflexions collectives et d'analyses prospectives au service de nos élèves, futurs ingénieurs, et à travers eux au bénéfice des sociétés qui, comme la vôtre, nous accordent leur confiance pour les choisir lors de leurs recrutements.

Nous espérons vivement que les partenariats privilégiés en vue de réflexions communes du type « conseil de perfectionnement », qui se traduisent entre autres par de telles rencontres, seront maintenus et même amplifiés à l'avantage de nos missions respectives.

Nous vous renouvelons notre bien sincère reconnaissance et vous prions d'agréer, nos sentiments les meilleurs et dévoués.

Wladimir Bergez

Olivier Thual